

# Toller gemeinschaftlicher Erfolg

Basketballturnier der Pfarrer-Huber-Schule mit der Lebenshilfe-Schule

Von Andrea Luderer-Ostner

Landau. Da war am gestrigen Mittwoch gehörig was los am Hartplatz der beiden Schulen. Die Pfarrer-Huber-Förderschule und die Lebenshilfe-Schule veranstalteten in nachbarschaftlicher Freundschaft ein Schul-Basketballturnier. Angefeuert von den Mitschülern lieferten sich die beiden Mannschaften ein packendes Turnier und kämpften um jeden Punkt.

Leopold Dejworek von der Pfarrer-Huber-Schule und Mathias Strigl von der Lebenshilfe-Schule, beide Basketballspieler, stellten die jeweiligen Mannschaft zusammen. Zweimal 15 Minuten wurden dann gespielt. Zunächst in der gemeinsamen Turnhalle, da der Hartplatz vom nächtlichen Regenschauer nass und somit die Rutschgefahr für die Spieler zu



Die Mannschaften beider Schulen freuen sich über den Sieg der Lebenshilfeschule (weiß).

– Foto: al

groß war. Zur Halbzeit stand es 6:4 für die Lebenshilfeschule, letztendlich setzte sich die Mannschaft auch mit 10:8 durch.

Die Freude auf beiden Seiten war riesig. Am Ende des Turniers überreichte die VR-Bank Landau-Mengkofen den Siegerpokal,

einen Wanderpokal, an die Siegerschule. Alle 300 Schüler erhielten vom Geldinstitut zudem ein Eis gesponsert.